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张恒

微博上流传的免费Wi-Fi账号是假的

专家支四招，可安全上网
最近，一组由网友“

@

历史最最最
震惊” 发布的

Wi-Fi

（无线网络接入
点）号码在网上流传，该网友在微博上
说，“公共

Wi-Fi

密码全国通用哦，中
国移动， 账号：

15821275836

， 密码：

159258

； 账号：

15800449592

密码：

159258

；中国电信：手机能搜到电信的
热点都能用， 全国公免账号：

07953591377

，密码
3591377

。”

此条微博被网友转发近
50

万次，

不少网友问道，“这些
Wi-Fi

账户和密

码是真的吗？”还有网友指出，平常在
公共场所使用的

Wi-Fi

也存在被黑客
“钓鱼”的可能，对此，记者进行了调
查。

记者调查：免费是假，“钓鱼”是真

日前， 记者在郑州的中国电信和
中国移动营业厅进行了试验， 发现网
上这些所谓的免费密码账号全部无法
使用，向工作人员询问得知，免费账号
即使曾经可以使用， 也会在短时间内
失效，因为运营商会实时监控，一旦发
现某个卡号的登录信息异常， 就会被
查封。

针对公共场所的
Wi-Fi

安全问题，

记者在微博上搜索发现， 这种行为叫
做“

Wi-Fi

钓鱼”， 就是在一些公共场
合， 黑客使用一些简单的无线网络设
备，让任何人都可以接入，并使用跟公
共
Wi-Fi

极为相似的名字，从而获取上
网者的账号密码，中招者不在少数。

随后， 记者通过查阅网上的一些
资料， 使用一台安装了相关软件的笔
记本电脑和关闭了安全设置的网络设
备，模拟了一个“

Wi-Fi

钓鱼”上网点进
行测试。在摸索了不到

20

分钟后，记者
用手机通过上网点登录了

qq

， 论坛以
及网银， 还使用了百度搜索。 与此同
时， 笔记本上的软件立刻接收到了手
机的联网数据，经过简单的分析，记者

的
qq

号码和密码、 论坛账号密码全部
暴露，百度搜索的关键字也一目了然，

但网银的信息为加密数据，无法得知，

整个过程不到
40

分钟。

网友呼吁：Wi-Fi有风险，联网需谨慎

@

巴依老婆：天哪，我这个到哪儿
都先看有没有开放

Wi-Fi

的人，一旦发
现，还以为得了大便宜，被人卖了都不
知道啊！

@

你是我的玉扳指： 爱蹭网的同
学， 你可长点心吧！ 天上不会掉馅饼
的。

@

东环天虹：

Wi-Fi

有风险， 联网
需谨慎。

@

小宁看手机：“路边的”

Wi-Fi

，

你不要“采”！

@

小宁看手机： 现在不是都在建
无线城市吗？ 大家当然希望免费的
Wi-Fi

热点越多越好，但是，安全方面
一定要重视起来， 把问题消灭在摇篮
里。

专家支招：公共场合怎么用Wi-Fi

日前， 记者登录专业技术论坛
51CTO

发帖进行询问，得出了
4

条在公
共场合使用

Wi-Fi

的安全建议。

1.

使用前向店家确认接入点的名
称。

2.

关闭手机或者电脑的自动连接
Wi-Fi

功能。

3.

为手机和电脑安装防护软件并
及时更新。

4.

在使用公共
Wi-Fi

时，防止有人
从背后偷窥，以免泄露个人用户名、密
码或者信用卡号码等信息。

□网聚观点
网友痛斥吃喝浪费风

拒绝“剩宴”，将“光盘”进行到底

点击事实

1

月
22

日晚，“

@

人民日报” 发表微博
称，一年倒掉

2

亿人口粮，一顿饭人均
2000

元。舌尖上的浪费触目惊心，舌尖上的腐败
令人警醒。

此微博引起网友的热情转发， 包括
@

人民网、

@

新华网、

@

央视新闻、

@

头条新闻
等在内的官方微博都参与其中， 网友评论
不计其数，微博上刮起抵制吃喝浪费风。有
网友说，公款吃喝浪费是一个方面，很多人
在生活中也很浪费，倡导节俭之风，该从生
活点滴做起。

桌上的“剩宴”看着让人心疼

@

四季海棠： 想要面子在， 桌上有剩
菜。请朋友吃饭，总怕菜点少了面子上挂不
住，总喜欢多点几个，以示对朋友的重视，

但这个时候点的菜往往都是吃不完的，还
不好意思打包。

@zl623

： 不管是朋友小聚还是家庭聚
餐，那是我们花钱买的，自己赚钱自己花，

浪费多了自己会心疼，下次就会少点菜。倒
是那些公款吃喝的，浪费比“朋友小聚和家
庭聚餐” 严重得多， 因为花的不是自己的
钱！

大河网网友“国产珊瑚虫”：我结婚的
时候，还专门选了酒店价格最高的标准，

虽然朋友们反映菜不错， 但最后还不是
都倒掉了，想想都是自己的钱买的，心疼
啊。

大河网网友“

StyleMiss

”：在学校食堂
经常看到没吃几口就丢掉的馒头， 据说每
年大学生倒掉的食物， 可养活大约

1000

万
人一年，这可都是父母的血汗钱啊，真是不
事稼穑不知辛苦啊！

@

他们
TAMEN

：罪过！就算是自己的
钱，也不该浪费粮食！想想全世界那么多吃
不饱的人和动物！

倡导做个“光盘族”，清光盘子里的菜

@

幸福里：一粥一饭当思来之不易，半
丝半缕恒念物力维艰。勤俭不是吃苦，而是
对有限资源的珍视。从今天午饭开始，让我
们一起：不剩饭，不浪费，吃多少，要多少，

吃不了，兜着走！转发加入“光盘族”，一起
对“浪费”说不。

@

豆妈： 记得上次父亲让我打包剩
菜，我说，不是我不带，而是每次打包回
去都没人吃最终还是倒掉。 父亲听后沉
默了半天，然后愤怒地说：还是没饿过！

还是开始做“光盘族”吧，少点菜，清光盘
子省得带。

@

北京发布
:

“光盘”最时尚！不管是朋
友小聚还是家庭聚餐，别忘了把“光盘”进
行到底。

遏制浪费，其实是举手之劳

@

如梦如烟： 我们饭店的服务员在进
来时都受过特别培训， 知道菜的分量有多
大，有时候客人点的多了，我们就会提醒，

尽量避免浪费，很多人不理解，认为多消费
点对饭店有好处， 可我觉得少点几个菜会
带来很多的回头客。

大河网网友“阿三阿四”：马上要过年
了，出去吃饭的机会也会多很多，点菜的时
候适可而止，团圆饭嘛，吃饱吃好就行，饭
店的厨师都是随时待命的， 做个菜几分钟
的事，遏制浪费，其实就是举手之劳。

大河网网友“苏格拉没有底”：节约与
浪费，皆在一念思量啊，尤其是单位宴请，

应该严格规定标准，从源头上杜绝浪费，要
时刻想着你花的每一分钱都来自老百姓，

谁浪费就让谁“吃不了兜着走”。

大河网网友“天亮说晚安”：现在遏制
铺张浪费还都是停留在道德层面， 因为没
有明确的法律规定浪费粮食是要被处罚
的，老祖宗的“一粥一饭，当思来之不易”早
就被很多人遗忘了。

大河网网友“老萨迦”： 有的人看过
《

1942

》之后节俭了几天，可没过多久就又开
始胡吃海喝了，我就纳闷了，这么简单的道理
都不懂，难道还需要弄出个“铺张浪费法”来
管理吗？难道国人的节俭之心也需法律来管？

@

一等三十年： 吃不完就打包呗，其
实，与其吃不了才兜着，还不如一开始就少
点些菜。 而对于一些公权浪费， 早就变成
了“舌尖上的腐败”了，其实现在微博这么
发达，你只要敢吃，网友就敢给你贴上网，

看丢谁的人。
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@

人民日报：【预告式检查有啥用
?

】沈阳市铁西区一家综合市场提前
发布通知：要消防检查了

!

把堆放在过道中的东西收好
!

这种流于形式的检
查
,

不但什么也发现不了
,

而且会粉饰太平
,

掩盖问题
,

使检查部门看不到实
情
,

不了解真实信息。更可怕的是
,

甚至会导致灾难性的后果
,

实在害莫大
焉。

@

鲁国平先生：【段子】君子坦荡荡
,

没有火车票。商女不知亡国恨
,

售
票大厅没车票。洛阳亲友如相问

,

就说我在买车票。少壮不努力
,

老大买车
票。垂死病中惊坐起

,

今天还没买车票。生当作人杰
,

死亦买车票。人生自古
谁无死

,

来生继续买车票。众里寻他千百度
,

蓦然回首
,

那人正在买车票。买
车票真难啊

!

@

新浪财经：北京晚报记者发现
,

很多“春运神器”都存在安全隐患
,

它
们的设计令身体的重量都压在胸部

,

长时间使用容易引起腰背肌肉僵硬
酸疼

,

甚至可能伤害神经。最关键的是
,

如果借助这些“神器”

,

达到一种完
全放松的状态

,

可能会失去戒备而丢失行李。

@

杨明森：是市民不愿骑自行车出行吗
?

未必。省钱、自由、不堵车、锻
炼身体

,

还低碳
,

谁不愿意
?

关键有三个问题在那里挡着：一是城市越建越
大
,

上下班路途越来越远
,

骑不了；二是道路都是为机动车设计的
,

骑车不
仅要绕来绕去

,

还不安全；三是自行车一不留神就丢
,

实在太烦。这三个问
题不解决

,

想骑车都难。

@

北大新媒体：【国会图书馆将归档美国人所有微博
,

称此举有助
后人研究历史】美国国会图书馆日前公布了一项计划

,

打算将美国人
发送的微博进行归档。这家机构表示

,

虽然微博只是人们平淡生活中
的碎片

,

但这些看似无奇的信息流
,

却是美利坚民族进步过程中的重
要组成部分。

@

留几手：现在的小孩儿
,

从小都没吃过苦
,

长大后都以自我为中心。

我小时候喜欢玩具
,

我不会在商店里坐地上哭着耍赖
,

也不会说别的同学
都有了

,

所以你也必须给我买。我会偷摸做个家务
,

会夸我妈新烫的头发很
漂亮

,

她明知道我的目的
,

但是会心甘情愿买给我。我小时候就懂这些技
巧
,

但现在很多小青年只懂威胁和抱怨。

@

张泉灵：辽宁时隔
8

月发生两次地震
,

分享一点经验：地震时如果你
在室内

,

蹲下
,

利用结实家具下的空间
,

或者身子紧贴内部承重墙作为掩护
,

然后双手抓牢固定物体。远离玻璃制品、建筑物外墙、门窗以及其他可能
坠落的物体。在晃动停止并确认户外安全后

,

方可离开房间。如果你在室
外
,

远离建筑、大树、街灯和电线电缆。

@

韩小小小小鹏：今天看到网上好多过节回家的搭车信息
,

忽然感觉
很有爱。我们无法改变买票难的现实

,

但我们可以用自己的行动
,

帮助一个
拼搏在外的人回家过年

,

比多消耗的一点汽油更有意义。传播正能量
,

大家
走起

!

@

舟亦洲：去药店买胃药
,

我直奔消化系统柜台
,

导购员问我哪里不舒
服。我说胃痛。她随手从最上一层拿一盒药

,97

元
/

盒。我说太贵
,

随之我蹲
下找

,

她又从中间位置推荐一款
58

元。我说抱歉
,

我自己来
,

买了一盒
36

元。

我说：药并非越贵越好
,

也不能据广告买药。其实
,

超市商品亦如此
,

价格越
低货架位置越低。

@

北京新闻广播：【病毒提示】春节临近
,

火车票、机票预订升温。订票
类的钓鱼网站也以每天上百家的速度增长。 很多网站伪装成铁道部官方
售票网或携程、去哪儿等网站。不过这些钓鱼网站制作比较粗糙

,

信息量
非常少

,

客服在回答问题时也很不专业
,

并且让买家去
ATM

机转账
,

这肯定
就是骗子。铁路售票官网只有

12306.cn

一个。

@

新华视点：【新华微评】北京到沈阳
,

长途汽车最低
146

元
,

火车最低
48

元
,

飞机全价
700

元。普通百姓挣钱不易
,

都想选择最便宜的。春运一票难
求
,

说铁路运力不足外
,

为什么不能让汽车、飞机打个折
?

春运一共要有超
过
30

亿人次出行
,

铁路撑死运
2

亿多。高速都免费了
,

汽车、飞机少赚点不行
啊
?

@

季业：新闻不单是“新发生的事”

,

一切能带来“新信息”的报道采访
,

都是新闻。而信息不是
1+1=2,

信息有可能是模糊的、发散性的、耐人寻味
和五味杂陈的。只要有新信息

,

审视历史是新闻
,

贴近人物也是新闻。把报
道划分为新闻和非新闻是机械的。记者不应只坐等新鲜事发生

,

更应具备
从眼前世界提炼信息的能力。

@

上海日报：【荷兰两男子体验分娩阵痛仅过
2

小时就投降】英国《每
日邮报》

18

日报道
,

在一次电视节目中
,

两名荷兰男子自愿体验模拟分娩阵
痛。但仅过了两个小时

,

这两名志愿者就不得不哀求工作人员关掉模拟设
备。“世间最大的痛苦莫过于生孩子”

,

向伟大的母亲致敬。

@

信海光：最近媒体检测渐流行
,

有检测羊肉的
,

有检测白酒的
,

某媒
体朋友买了一批食用醋也去送检

,

准备结果出来大力报道一番。最终
,

结果
出来后他告诉大家说

:

“检测结果非常不理想
!

”我们一听心就凉了
,

难道醋
也不能吃了

?

结果他又说
:

没想到结果全部达标
,

报道没噱头了。

@

奇异的恩典：中午接孩子放学
,

孩子好像喉咙不适
,

一路咳个不停
,

问
他得知

,

上午体育课出来跑步活动了。这么脏的天室外跑步
,

还让人活吗
?

@

张岩：又到一年春运时
,

当大家在回家的火车上
,

如果看到车厢里挤
满站着的农民工

,

请不要因为拥挤而嫌弃他们
,

其实站票和坐票是一样的
票价

,

也许只是因为他们不会网上或者电话订票
,

才只能买到站票。同为异
乡游子

,

都是回家过年
,

所以请体谅他们
,

有位置大家换着坐坐。这样
,

他会
温暖

,

你会开心。试试看好吗
?

@

琢磨先生：微博是有气质的。博主为人处世的气质
,

在微博上都通过
文字写作或转发体现了出来。而关注并和你互动的

,

一般也是具有同样气
质的人

,

你言语犀利就吸引犀利的人
,

你性情温和就吸引性情温和的人。哪
怕离的再远

,

他们也会辗转被吸引过来。没有同样的气质
,

哪怕离的再近
,

也早晚会离开。微博如人
,

人如微博。

@

张亮： 两年前我们还在讨论乔布斯和盖茨谁更伟大、 扎克伯格的
Facebook

和多西的
Twitter

谁将最终称霸社交网络
,

两年之后人们已经开始
猜测

Larry Page

和
Elon Musk

谁能把人类带向更科幻的未来了。 美国的创
新机制沧海横流

,

令人敬畏。

@

严锋：

CPI

猛涨，通货膨胀，股市吐血，房产买不起，古董怕假货
,

投资
没有方向怎么办

?

我终于找到了一个唯一包赚不赔的绝妙长线投资方法：

买书。

20

年后
,

传统纸书大部分已经退出市场
,

成为收藏家争夺的对象
,

升
值潜力无限。退一万步说

,

即使没有大涨
,

你也书香满屋
,

品味袭人
,

泽被后
人。

@

伊能静：若您有幸生在知识分子家庭
,

有书读
,

感激您不看轻因家境
清寒

,

而必须早当家的戏子。读书人所学的尊重
,

是不以他人的背景去妄断
他的尊严。真正的尊重没有阶级之分。我尊敬您读书多

,

也愿您敬重我没
有背景

,

一路靠自己双手努力向上。

@

广州日报：【危险的周三】据某购物网站的调查
,

一周中
,

周三是最容
易冲动购物的一天

,

当你在周三看到一件商品
,

下单的可能性会比周六看
到它要高出

57%

。这是因为
,

相比周一、周二和周三心态比较放松
,

并且周
三下单

,

周五正好能收到快递。

来源：新浪微博

新 闻 跟 帖

□

京平

厉行勤俭节约，从餐桌上开始
中国人的餐桌消费， 跟中国的美食

一样举世闻名，“舌尖”之上，消费惊人，

浪费也惊人。有报道称，国人每年在餐桌
上浪费的食物相当于

2

亿多人一年的口
粮！如此靡费，触目惊心。在全社会范围
内厉行勤俭节约，反对铺张浪费，很有必
要从餐桌做起。

应该说， 中国人真正摆脱贫穷饥饿
还没有多久，可是，到处能见到这样的场
面：无论是亲朋好友团聚，还是公务商务
接待，餐桌之上，总要七碟子八碗点上一
大桌菜，酒酣人散，剩下不少食物白白倒
进泔水桶，究其根源，有的是觉得不如此
不足以显示待客之盛情， 有的则完全是

讲排场、好虚荣、比奢华、慷公家之慨。

贪污和浪费是极大的犯罪。从现实
国情看， 我们国家是资源短缺的大国，

虽然现今已成为世界第二大经济体，但
人口多、底子薄、发展不均衡，还有上亿
农村扶贫对象、 数千万城市低保人口；

从长远影响看， 铺张浪费行为极其有
害，任其发展蔓延，会造成奢靡享乐的
风气，毒害党风、政风、社会风气。“历览
前贤国与家，成由勤俭败由奢”，中华民
族伟大复兴任重道远，要靠一代又一代
中国人胼手胝足艰苦奋斗，我们绝不能
倒在享乐主义面前，绝不能容忍各种奢
侈浪费。

厉行勤俭节约，反对铺张浪费，首先
要从整治公款吃喝开始。 要严格执行公

务接待制度，将各项节约措施落到实处。

同时，要采取针对性、操作性、指导性强
的举措，加强监督检查，下大力气管好公
款消费。管住公款消费，不用公款大吃大
喝，既是对群众呼声的回应，也是所有公
务人员理应恪守的职业道德。

厉行勤俭节约，反对铺张浪费，也需
要全社会每个成员从我做起、 从点滴做
起。尽管生活条件好了，尽管花的是自己
的钱，那也不应该铺张浪费。“一粥一饭，

当思来之不易； 半丝半缕， 恒念物力维
艰”，敬惜物力，勤俭持家，是中华民族自
古以来的传统美德， 要把这种传统美德
延续下去、传扬下去。

再过些时日，春节、元宵节就该到
了，节日期间聚会欢宴乃人之常情，让
我们从现在开始， 从这个春节的餐桌
上做起， 吃多少点多少， 吃不完兜着
走，塑造以节约为荣、以浪费为耻的餐
桌文明风尚， 让勤俭节约在全社会蔚
然成风。

□

亢楠

网友感叹
苦等八年，汽车“三包”政策终于出台了

2013

年
1

月
15

日，国家质检总局发布了《家用汽
车产品修理、更换、退货责任规定》，并且定于

10

月
1

日正式开始执行， 这意味着消费者期盼了八年之久
的汽车三包政策正式出台。该消息公布后，引发众多
网友的热议。大家感叹：“汽车‘三包’政策终于出台
了！”

政策释疑：包什么 找谁包

关于“三包”，很多消费者对其概念很模糊。根据
《家用汽车产品修理、更换、退货责任规定》的要求，

家用汽车产品将拥有“保修期”和“三包有效期”。保
修期内出现产品质量问题，可以免费修理；而在“三
包”有效期内，如果符合规定的退货、换货条件，消费
者可以凭“三包”凭证、购车发票等相关证件，办理退
货或换货手续。同时，在保修和“三包”的时间方面明
确规定， 汽车产品的保修期限是不低于

3

年或
6

万公
里，而“三包”有效期限是不低于

2

年或
5

万公里。

根据该规定要求，“三包” 责任应当由汽车产品
的销售商依法承担。同时，销售商可以向其产品生产
者及相关经营者依法追究赔偿责任。 该规定还强调
汽车产品经营者可以订立汽车产品“三包”责任约定
合同，但前提是不能够侵害消费者的权益，并且不得
免除依法应承担的责任及义务。这也就是说，当车辆
出现问题时，消费者可以直接向车辆的销售方，也就
是
4Ｓ

店或者销售公司索赔。如果责任方违反规定，将
有可能面临最高

3

万元的处罚，并且会被记入信用档
案。另外，当消费者的车辆处于保修期内，维修超过

5

日时， 消费者可以向经营者索要代步车或者交通补
助，这点在新规定中也得到了明确。

网友期盼：严监督 细管理

@

衙外：汽车“三包”，对消费者来说当然是好
事。但是，如果车子出了质量问题，车主要自己举证，

费钱又费力，从这个层面上来说，汽车“三包”的很多
细节都还不完善。

@

酸柠檬：就“三包”来说，厂商最怕的是消费者
不理性维权，动不动就退车。而对于消费者来说，最
怕厂商死不认账， 找出各种理由不把正常诉求纳入
“三包”范围。这样来说，第三方鉴定机构和执法部门
的公正性就显得尤为重要。

据业内人士介绍，造成鉴定难的原因，一是车辆
质量鉴定费用高昂，普通消费者难以承受。另一个原
因就是现有汽车质量方面的检测机构太少、 不够公
正，鉴定程序繁琐、周期较长。在多数情况下，汽车出
了质量问题，都是厂家自行鉴定，这种既当“运动员”

又当“裁判员”的现象，让消费者无法相信检测数据
或鉴定结论。

@

永久：汽车“三包”规定给车企带来冲击是必
然的。但和汽车召回相同，汽车“三包”政策和自然规
律一样没有企业可以抗拒。

@

南阳才哥：国外早就对汽车“三包”立法，如美
国“柠檬法”、韩国“缺陷物保修责任法”、日本“产品
责任法”等，都对缺陷汽车产品退、换作出相关规定。

不仅对自身汽车行业并未造成冲击， 反而经过严格
执行，对本国汽车产业和汽车品牌形象树立，起到了
促进作用。

@

吕轻侯：千呼万唤始出来的汽车“三包”规定终
于揭开神秘面纱，一部看似简单的部门规章由于某些
方面的阻挠，

8

年了才面世，而且面世后还要等到
10

月
才执行，这对于中国汽车消费者来说是迟来的正义。

网友热议
“苦等红灯40分钟” 遵守规则者值得尊重

据新华社消息，日前在新疆乌鲁
木齐的一个交叉路口，因信号灯故障，

一直显示为红灯，司机李女士打电话
报警后，硬是苦等了

40

分钟。李女士的
遭遇被报道后，引发市民热议。之后，

乌市公安局交警支队专门就此事召开
新闻发布会公开致歉。

关于“最严交规”的讨论热度尚
在， 这一事件又引发网友新一轮热烈
讨论。“如果大家都像李女士一样，交
通事故不知要少多少。”一名新浪网友
认为，相较于为一己之便置他人生命
安全于不顾的司机，李女士的坚持应
该得到肯定。

一名中国新闻网网友则说：“李女
士太死板了，不知道变通。她有时间等
待信号灯，但后面的车主可能有十万
火急的事。在这种情况下，遵守交通规
则的成本太高了，应该‘灵活’处理。”

一名新浪网网友指出， 李女士报
警后， 交警却没有及时赶到现场指挥。

而且路口有监控，交管部门应该可以看
到车辆因信号灯故障长时间停滞。

40

分
钟无人处理，是交管部门失职，他们应
当对李女士和其他车主的损失负责。

一名腾讯网网友说，他发现，很多
城市的交通信号灯都出现过类似问
题，但不少车主不知如何处理，工作人

员的说法也各不相同。 有关部门在提
倡人们遵守交通规则的同时， 也应当
健全和细化相关的法律法规， 并广泛
宣传。同时要提高执法人员素质，并对
失职行为进行处罚， 避免让车主承担
不必要的责任和损失。

天涯社区的一名网友则表示，不
管怎么说， 信号灯坏了也不能随便闯
红灯。 现在生活节
奏快， 人们越来越
没耐性， 但一念之
差就可能酿成无法
挽回的错误。“遵守
交通规则并不是为
了免于处罚， 而是
为了自己和他人的
生命安全。”

一名滨海网网
友说， 他在美国读
书时也碰到过这种
情况， 大家都很无
奈， 但所有车都停
在那儿等， 没人按
喇叭， 唯一做的就

是打
911

报警。

“每一位规则的遵守者都值得尊
重。规则是维系社会运行的根本，规则
意识是现代人必须具备的个人素养。现
在人们总以各种理由‘打破’规则或对
规则进行‘变通’，事实上无论规则本身
如何，只要它还在那儿，每个人都没有
权利随意打破。”一名新华网网友说。

□

周易

□

顾清树杨春


